
 
 

Stammtischprotokoll  13.08.2014 

Tagungsort:  Renés Stübchen 

Beginn Stammtisch: 19:45 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:34 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Holger 

Janine 

Jürgen 

 

 

Agenda 

 0.1 Festlegung des Versammlungsleiters 

 1. Seminare (s. Mail Michael v. 10.08.) 

 2. Stammtischtermine / Fraktion (Doppelungen ...) 

 3. Leserbrief WAZ Hertie-Haus 

 4. Hertie-Haus - wie weiter ? 

 5. BlockaDO Demo am 23.08. 

 6. Terminplanung Infostände 

 7. Internetauftritt 

 8. Themenstammtische 

 9. Wir sind WM - Piraten tippen 

 10. Freifunktermin 

 11. Fortbildung Aufsichtsrat 

 12. Faire Woche 

 13. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 0 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Holger 

 

Zu Top 1 Seminare (Mail vom Michael 10.08.) 

 

Wird mit TOP 8 zusammengefasst 

 

Zu Top 2 Stammtischtermine 

 



 
Überlegung von Günter: Fraktionssitzungen und Stammtisch finden wöchentlich statt, Inhalte sind oft 

identisch. Fraktionssitzungen ermöglichen Gäste. Sollen Stammtische weiter wöchentlich stattfinden? 

Idee nur noch alle 14 Tage zu machen.  

Einwand: Dopplung nicht notwendig, wenn Fraktionsprotokolle veröffentlicht werden. Piratenthemen 

sind weiterhin da. Fraktionssitzungen werden nach Sommerpause themenbezogen sein.  

 

Beschluss: Wöchentliche Stammtische bleiben bestehen, wie im Internet. Jürgen wendet sich an WAZ 

zur Korrektur der Internetseite. 

 

Zu TOP 3:  Leserbrief WAZ Hertie Haus 

 

WAZ gab es Leserbrief. Er glaubt, Gebäude ist einsturzgefährdet und muss abgerissen werden. 

Frage: Sollen wir darauf reagieren? Wenn ja, wie? Vorschlag: Nicht reagieren. Einsturzgefährdung 

müsste im Wertgutachten stehen. Alternativvorschlag: Expose einsehen und Feuerwehr anrufen um 

zu widersprechen. Günter, Bernd und Holger sammeln Infos und berichtet wieder. 

 

Zu TOP 4:  Hertie-Haus wie weiter? 

 

Günter hat mit Architekt telefoniert, der grundsätzlich für den Erhalt von Gebäuden ist. Dieses würde 

er am liebsten abreißen. Gebäude ist als Kaufhaus konzipiert und weniger für Wohnen geeignet 

wegen der Fassade. Investoren ansprechen. Land stellt 50 Mio. Euro für Studentenwohnungen zur 

Verfügung. Studentenwerke sollen angesprochen werden. In 7 Tagen Wiedervorlage. Bernd spricht 

Studentenwerk an, Günter Studenten mit ASTA Nähe und Architekten. 

 

Zu TOP 5: BlockaDO Demo am 23.08. 

 

Demo geht gegen die Partei die Rechte, die im Rat vertreten ist. Ziel ist es, Kante zu zeigen. Demo ist 

am Samstag, 23.08. Treffen 13 Uhr am HBF Do. Wochenende drauf ist LPT in Kleve. Abstimmung 

nächste Woche. Janine und Andreas nehmen teil. Es sollen möglichst viele teilnehmen. 

 

Zu TOP 6:  Terminplanung Infostände 

 

Nach den Sommerferien sollen wieder Infostände Anfang des Monats durchgeführt werden. 

Vorschlag: 1. Samstag im Monat. 6.09. Herne Robert Brauner Platz – Meyersche Buchhandlung. 

Jürgen beantragt Genehmigung,  

 

Zu TOP 7: Internetauftritt 

 

Jürgen stellt neue Internetseiten vor. Neuer Menüpunkt – Piraten wirken vor Ort mit Seiten Piraten im 

Rat, in den Ausschüssen und in den Bezirksvertretungen. Rechts eine neue Kontaktseite. Problem 

Anrede Du oder Sie. Jürgen formuliert neu. Günter macht Fotos. Jürgen macht noch Seite für Partei. 

Seiten sollen zeitnah eingestellt werden. Kleinere Änderungen sollen zukünftig direkt eingestellt und 

veröffentlicht werden mit Info an den Stammtisch über Mailing Liste. 

 

Pressearbeit der Fraktion wurde diskutiert. Besondere Aufgabe des Geschäftsführers 

 

zu TOP 8:  Themenstammtische 

 

Wir sammeln Themen. Wir streben an, monatliche Themenabende im Rahmen des Stammtisches zu 

machen. Von Hertiehaus, über Krypotographie bis hin zu Europa. Auch Pikovorträge sollen 

einbezogen werden. Michael soll Themen benennen.  



 
 

Zu Top 9 Wir sind WM – Piraten tippen 

 

Fußball hat nichts mit Piraten zu tun. Wir sind Weltmeister. Wir sollten als Piraten an den 

Tippgemeinschaften teilnehmen. Bernd sucht Mittipper. 

 

Zu TOP 10 Freifunktermin 

 

Zeitnah ist in Bochum ist Termin von Bochumer Piraten. Bernd schickt Termin über Mailingliste. Info 

auch direkt an Michael. 

 

Zu TOP 11 Fortbildung Aufsichtsrat 

 

Am 20. und 27. August sollen Schulungen für neue Ausschussmitglieder, die in Aufsichtsräten sind, 

durchgeführt werden. Günter hat mehrere Fraktionsmitglieder angemeldet. Bisher ist keine Einladung 

erfolgt. 

 

Zu Top 12 Faire Wochen 

 

Am 13. oder 20 September findet Veranstaltung statt. Piraten sollen teilnehmen. Günter prüft  und 

meldet an. Flugblätter müssen entwickelt werden. Aus Landesvorstand wahrscheinlich keine 

Ansprechpartner. NRW Fraktion wahrscheinlich auch nicht. 

 

Zu Top   Verschiedenes 

 

entfällt 


